

Herrichtungsrichtlinie | 29.12.2022 | Nr. 383/22

## **Thomas Jepsen und Seyran Papo: Wir lassen die Kommunen in dieser Krise nicht alleine**

Zur angekündigten Aufstockung der sogenannten Herrichtungsrichtlinie auf insgesamt 18 Millionen Euro erklären der kommunalpolitische Sprecher Thomas Jepsen und die migrationspolitische Sprecherin Seyran Papo:

„Wir lassen die Kommunen in der Krise nicht alleine. Statt ursprünglich 5 Millionen Euro stellt das Land Kreisen, Städten, Ämtern und Gemeinden nun 18 Millionen Euro zur Verfügung, um Unterkünfte für Geflüchtete bereitstellen zu können. Die Kommunen tragen in dieser Zeit eine gewaltige Last, als Land wollen uns müssen wir ihnen dabei bestmöglich unter die Arme greifen“, so Jepsen.

„Nur, wenn wir gemeinsam an einem Strang ziehen, kommen wir stark durch die Krise. Innerhalb kürzester Zeit haben die Kommunen im Land Großes geleistet und Unterkünfte für Flüchtlinge aus der Ukraine geschaffen. Ausreichend Wohnraum zur Verfügung zu stellen ist die erste zentrale Herausforderung, um Menschen zu Helfen, die vor dem russischen Angriffskrieg auf die Ukraine fliehen“, so Seyran Papo.